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あゲスト・ヴィジターあ  

 なし 

 

あ会 長 挨 拶あk   会 長 ：  石川 俊洋 君 

12 月１日は地域防災の日で

す、皆さんもそれぞれの地域

での防災訓練に参加されると

思いますが富士宮市では、9月

１日の総合防災訓練と、12 月

の地域防災訓練と2回の防災訓

練が行われますが総合防災訓

練は官民合同の訓練みたいな

もので地域住民にとっては今回の地域防災訓練のほう

が重要かと私は思います。訓練の内容としては、各家

庭の黄色いハンカチの掲示と町内の避難場所までの移

動、そして防災倉庫の機器類の点検といったところで

しょうか？ 

昔の防災訓練というと大体婦人会の炊き出しや、消

火訓練といったことが主流だったと思います。しかし

日本でも近年代表的な「阪神淡路大震災」や、「東日

本大震災」そして今年の元旦に発生した「能登半島地

震」ですが、阪神淡路での生存者の９割近くは近隣の

人たちによる救助でした、大掛かりな救助活動が始ま

る前に救助されて助かった人たちの体験をもとに近年

の防災マニュアルは、自助と、共助が重要視されてき

ています先ずは、自分のおうちの防災、私は小学生の

ころから地震が起きたら机の下に入り頭を隠すように

言われ続けてきましたし、防空頭巾をおばあちゃんに

作ってもらいそれを座布団の代わりにしていましたが、

近年は机やテーブルは地震が起きれば飛ばされてしま

う、重い冷蔵庫でさえかなわないので家具の転倒防止

対策や、なるべく広い部屋に避難し、ガラスから離れ

るのが第一だとされています。そして何より大切なの

は、隣保班の力「共助」です、都会でマンション暮ら

しならともかく、富士宮の田舎で暮らしている私たち

は、昔から隣保班で仲良くやってきています「あそこ

のおうちはおばあちゃんの一人暮らし」だとか、「隣

は、何世代何人家族だとか」わかりますが、最近新し

い住民はあまり隣近所との付き合いをしたがらないの

で家族構成もわからず、顔すら合わせないのも珍しく

ありません。いざ災害が起きた時には本当に近隣の住

民の助け合いが必要になってくると思います。 

先日テレビを見ていたら、大工道具の使い方が全く

分からない大人が大勢いました、バールの使い方すら

わからない40代・・・防災倉庫の中には発電機や、可

搬式消火ポンプが入っています。私の町内では、男の

人は全員使えるようになるのを目指しています。いざ

となったら救助が来る前に動けるようにしなくてはな

らないと思います。南海トラフ地震もいつ起きるかわ

からないし、富士山の噴火もいつ起きるかわかりませ

ん、「備えあれば」の気持ちで万が一に備えましょう。 

 

あ幹 事 報 告あ   幹 事   大谷 裕也  君＊
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あ出 席 報 告a 

欠席者：外木規之君(※)、近藤憲司君、石田道彦君、 

近藤千佳君、堀水東志夫君（※）（※）は出席免除者 

 

あお祝い・記念日あ 

無し 

 

あス マ イ ルあ 

 免許証の更新終わりました     …若林眞治君 

12月は忘年会での飲みすぎに注意  …伊原謙治君 

残り1か月、体調に気を付けましょう…後藤憲治君 

 

あ本日のプログラムあ   

地区大会報告 

幹事 大谷裕也君、副会長伊原謙治君 

11月 9日、10日の2日間幹事の大谷と会長代理の伊原副会

長の2人が甲府で行われた地区大会に参加してきまし

た。1 日目は、ステファニーA・アーチック会長の代

理として、2750地区パストガバナーの服部陽子（東京

広尾 RC）さんが RI 会長の「ロータリーマジック」に

ついてお話しされ、ガバナー挨拶では小泉久司ガバ

ナー（甲府西 RC）が当地区の「よりそう奉仕、・ロー

タリー」のスローガンを話されました。お二人の話

をまとめると、ロータリアンの奉仕は助けを必要と

している人の心に寄り添い、地域社会での小さなマ

ジックから、グループ合同奉仕として大きなマジッ

ク迄奉仕の理想を謙虚に展開し計画を進めようとい

う事です。 

1 日目に行われる各種表彰では、当クラブは昨年に続き、

ロータリー賞（74 クラブ中、対象は 14 クラブ）を受

賞いたしました。また、ガバナー賞として、女性会

員向上上位3クラブ（74クラブ中対象3クラブ中2位）

に入りました。近藤千佳さん入会有難う御座います。

ポール・ハリス・フェローとして渡邉奈津実さん、

早川英寿さん（前期末退会）の名前が冊子に載って

おりました。地区大会ではとにかくたくさんの賞が

発表されますので皆さん賞の対象に入れるよう、ク

ラブを楽しみながら頑張りましょう。 

大会 2 日目の目玉は、元厚生労働事務次官の村木厚子さん

の記念講演「女性がより活躍できる組織・社会を作

るために」を拝聴いたしました。郵政不正事件で逮

捕・起訴され、のちに無罪が確定し復職したことな

どを踏まえて、女性が社会で活躍することがいかに

大事かを話されました。当クラブもたくさんの女性

会員が入会されてクラブがより活性化されることを

願います 

1 日目の RI会長代理歓迎晩さん会と 2日目の大懇親会は山

梨県の料理とお酒を美味しく頂きました。次年度の

地区大会は伊東市になります。ホストクラブは伊東

西RCになります。今回のホストクラブの甲府西RCと

西と言う名前が続きます。当富士宮西 RC も地道に頑

張りましょう。最後に、次年度はもう少し大人数で

参加したいと思います。皆さん宜しくお願い致しま

す。 

 

クラブ協議会 

 朝霧アリーナの植樹とメインテナンスの今後について 

貫名英舜君 前回の話で10人以上が続けることを希望して

おりますので、続ける方でよいが、どう続けるかが

問題。会員が減ってきている状態で、どうするのか、

資金は基本スマイルを原資として行うべきであると

思います。 

後藤憲治君 篠原会長の時に幹事をやっていたので当時の

事をお話しいたします。 

静岡県はツツジが県の花であります。富士宮には樹齢 600

年とも言われる「ミツバツツジ」があり4月には見事

な花が咲き、多くの市民の目を楽しませてくれてお

ります。このミツバツツジを富士山の標高に合わせ

3776構想として毎年植樹していこうとする計画です。

ロータリアンのみならず多くの市民の参加を得て計

画を実行していきたいと思います。 

加藤康雄君 植樹するとしたら、どこに増やして行けばい

いのかを考える必要があると思います。水、空気な

ど生育に必要な条件を考慮して行う必要があると思

います 

石川俊洋君 続けることにしたい。ただ漫然と行うのでは

なく、木を植えたり、出来ないときは、メインテナ

ンスしながら増やして行く方が良い。 

遠藤壽男君 植えた割には生えていない、これからやるの

は月に1度くらい、2人位で見に行く等が良い。 

竹田浩富君 アクションプラン構造計画推進の一つとして

3 年単位で何をするかを決めなければならず、植樹を

プランに入れてしまいました。これからは、会長幹

事（今年度）（来年度）（再来年度）6 人で組んでもら

い3年度の計画を推進してほしい。 

若林眞治君 植えた後のメインテナンスを続けた方が良い。 

 会員数 計算会員数 出席 欠席 M U 比率 

今 今 週 19 17 13 3 0 82.34％


